

Des professionnels s'unissent pour lutter contre les addictologies

Santé. Drogues, alcool, jeux : une nouvelle association vient de voir le jour dans le but de mieux coordonner la prise en charge et la prévention.

Entamé il y a plus de deux ans à l'initiative du Nouvel hôpital de Navarre, qui gère l'intégralité de la psychiatrie publique de l'Eure, une association (association euroise des professionnels de l'addictologie, AEPA), réunissant les spécialistes des addictologies, vient de voir le jour. « *Créer une association départementale dédiée nous est apparu comme un aboutissement logique* », commente le **Dr Mouna M'Barek**, membre de l'unité d'addictologie du centre hospitalier Eure-Seine (CHES) et présidente de cette association euroise.

Quatre objectifs majeurs

Elle s'est fixée quatre objectifs : promouvoir et développer la lutte contre l'addictologie ; développer et renforcer les liens ; formaliser un parcours de santé des usagers ; contribuer aux actions locales.

« *En médecine, l'addictologie n'est pas une spécialité en soi mais un ensemble de disciplines œuvrant à la prise en charge des addictions* », rappelle le Dr Taleb, médecin psychiatre et chef psychiatrie et addictologie à



Les addictologies sont prises en compte par une nouvelle association

Évreux. D'où un grand nombre d'intervenants dans ce domaine, du secteur médical ou médico-social.

Problématiques diverses et croisées

Les addictions recouvrent aussi des profils très divers chez les malades auxquelles s'ajoutent d'autres pathologies : « *On estime par exemple qu'environ 50 % des personnes souffrant d'addictions (jeux d'argent, alcool, stupéfiants), ont aussi une problématique psychiatrique.* » D'où l'im-

possibilité de chiffrer précisément le nombre d'Eurois souffrant d'addiction.

On sait tout de même qu'en milieu carcéral, la part des détenus souffrant d'addictions et de problématiques psychiatriques est très élevée. « *Chez les jeunes également, beaucoup de pathologies psychiatriques vont commencer par des problèmes d'addiction* », rappelle le médecin.

INFOS PRATIQUES

Association euroise des professionnels de l'addictologie, AEPA : www.chi-eure-seine.fr